

Semblanza de Eduardo Siqueiros Twomey

Ejerció la profesión durante casi cuatro décadas en Barrera, Siqueiros y Torres Landa – un despacho de abogados que en 2014 se integró a Hogan Lovells – y se retiró como socio a fines de 2018, para dedicarse a actuar como árbitro independiente.

Desde entonces, actúa como árbitro en controversias comerciales internacionales administradas por la Cámara de Comercio Internacional (*International Chamber of Commerce - ICC*), la Corte Internacional de Arbitraje en Londres (*London Court of International Arbitration - LCIA*), el Centro Internacional para la Resolución de Disputas (*International Centre for Dispute Resolution - ICDR*), el Centro de Arbitraje de México (CAM) y otras instituciones administradoras más. Igualmente, actúa como árbitro en disputas inversionista-Estado administradas por el Centro Internacional para la Resolución de Disputas de Inversión (*International Centre for Settlement of Investment Disputes – ICSID*) en Washington, o la Corte Permanente de Arbitraje (*Permanent Court of Arbitration - PCA*) en La Haya.

Se encuentra en la Lista de Árbitros del CIADI para actuar como presidente, y es consejero del International Council for Commercial Arbitration (ICCA), así como miembro fundador del Instituto Mexicano de Arbitraje y del Instituto Mexicano de la Mediación.

Su práctica se ha concentrado, además del arbitraje, en temas de adquisiciones de empresas, co-inversiones y acuerdos entre accionistas, explotación y transporte de hidrocarburos, concesiones administrativas, desarrollos inmobiliarios, seguros y, en general, transacciones comerciales internacionales.

Ha sido profesor en diversas universidades mexicanas, así como expositor en múltiples foros en México y en el extranjero. Obtuvo su licenciatura en la Escuela Libre de Derecho en la Ciudad de México y posteriormente una maestría en la Escuela de Derecho de la Universidad de Harvard.